
 

（令和２年４月８日発行） 

宇都宮市立豊郷中学校 校長室 
 

 ～感動のある学校 豊郷中～ 
※ 昨年度末に発行できなかった『豊中だより 3 月号』は、豊郷中ホームページにて公開しています 

感染症の予防へのご協力ありがとうございます 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校休業中ということもあり，ゆっくり生徒の皆さんとお別れすることなく転退職なさ

れた先生方からのメッセージをお預かりしておりますのでご紹介いたします。 

 

入江尚樹副校長 ご退職 

「豊郷中で私が『しなければならないこと』『すべきこと』『やりたいこと』すべてやら 

 せていただきました。ありがとうございました。」 

 

岩崎昌美先生（清原中へ） 

「7 年間楽しい思い出ばかりいただき，ありがとうございました。素晴らしい生徒たち， 

素晴らしい保護者の方に囲まれ充実した日々を過ごすことができました。豊郷中で学 

んだことをこれからも生かしていきたいと思います。お世話になりました。」 

 

関 直哉先生（若松原中へ） 

 「豊郷中ではたくさんの生徒，保護者の方々，先生方と素晴らしい出会いがあり，とて

も充実した 7 年間となりました。新天地でも情熱をもって働いていきたいと思いま

す。長い間，お世話になりました。」 

 

佐藤 篤先生（国本中へ） 

 「学校行事から部活動，普段の学校生活まで，楽しい時間を過ごさせていただき，あり

がとうございました。生徒のみなさん“今”しかできない本気になれるものを見つけ

てください。お世話になりました。」 

転退職教職員からのメッセージ！！ 

新型コロナウィルス感染症について、不安を感じておられる方も多いことと思います。

新型コロナウィルス感染症対策では、通常の風邪や季節性インフルエンザ対策と同様に、 

  ・石けんによるていねいな手洗い ・咳エチケット  ・密閉空間を避ける 

  ・大勢で集まらない   ・換気する   ・目，鼻，口に手を持っていかない 

  ・人との距離をとる 

  これらの実施がとても重要です。生徒には、これらの行動をとるとともに、正しい知

識に基づいて冷静に行動するよう学校でも指導してまいりますので，ご家庭でもご協力

お願いいたします。 

  

 学校における新型コロナウィルスへの対応については，あらためて登校開始時にお示し

いたします。ご理解とご協力をお願いいたします。 



 

星野 綾先生（一条中へ） 

 「豊郷中の皆さんと過ごした時間は宝物です。たくさんの笑顔をありがとうございまし

た。It`s all about the journey , not the outcome.（全ては結果ではない過程だ）」 

 

伊藤 敦史先生（鬼怒中へ） 

 「4 年間お世話になりました。学年主任，ソフトテニス部顧問として仕事をさせていた

だきました。保護者の皆様には多方面でご協力くださりありがとうございました。今

後の豊郷中のご活躍をお祈り申し上げます。」 

 

深川 登志子先生（鬼怒中へ） 

 「体育祭や持久走大会という体育的行事ではもちろんのこと，日々の授業においても自

分のベストを目指してひたむきに努力を積み重ねる豊郷中生の皆さんが大好きでし

た。これからも更なる高みを目指してください。3 年間大変お世話になりました。」 

 

川田 栄先生（宇大附属中へ） 

 「1 年間お世話になりました。感動のある豊郷中楽しく過ごすことができました。あり

がとうございました。」 

 

多賀須 みか先生 ご退職 

 「『理科だね～』私がいなくなっても理科は嫌いにならないでね。」 

 

髙橋 千佳養護教諭（陽南中へ） 

 「いつも元気に挨拶をしてくれる豊中生。皆さんとの日々は大切な思い出です。心とか

らだの健康を大切に勉強に部活に頑張ってください。ありがとうございました。」 

 

坂井 美香先生（戸祭小へ） 

 「1 年間，短い間でしたが豊郷中に勤務できて幸せでした。皆さんとの経験を次の学校

でも活かしていきたいと思います。ありがとうございました。」 

 

野澤 こずえ先生（国本中へ） 

 「大変お世話になりました。豊郷中で過ごしたのは 1 年間でしたが，全クラスの英語

の授業に関わり，たくさんの感動を味わえました。皆さんの活躍を楽しみにしていま

す。黄色い自転車を見かけたら，声をかけてください！」 

  

出井 秀幸先生（陽西中へ） 

 「6 年間，お世話になりました。私の授業で，少しでも数学が好きになってくれていた

ら幸いです。ありがとうございました。」 

 

佐藤 舞先生（旧姓 大川）（城山中へ） 

 「小学校の頃から皆の成長を見ていました。まるで弟や妹のようにかわいかったです。

これからも沢山の事に挑戦していって下さい！！ありがとう。また会いましょう☺」 

 

この他 磯 信一業務嘱託員さん，新採指導の黒川悦夫先生，曽山忍先生がご退職な 

さいました。      本校教育のためにご尽力いただき，ありがとうございました。 


